

Liebe Lehrerinnen und Lehrer,

im Zuge der Maßnahmen zur Verhinderung der Ausweitung des Coronavirus hat auch das Salzburg Museum derzeit leider geschlossen. Wir sind aber dennoch für Sie da!

MUSEUM FÜRS OHR - FÜR VOLKSSCHULEN

Unter dem Motto "Museum fürs Ohr" können Volksschulklassen Salzburger Geschichten lauschen. Drei Folgen gibt es zum Anhören für den Unterricht für zuhause:



- Salzburg zur Römerzeit | Eine versunkene Stadt?
- Die Salzburger Stierwascher | Eine Sage
- o Die Getreidegasse und das Getreide

Die Audiodateien finden Sie (ab 7.4.) unter www.salzburgmuseum.at/unterrichtsmaterialien.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und bleiben Sie bitte gesund!

Mit herzlichen Grüßen, Sandra Kobel & das Team der Kunstvermittlung